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文娱·综合

涧西区精装写字楼
3 楼 600m2 出 租 18537980338

出租转让

关林700m2六层
展 览 路 整 体 出 租 13903790837

房产资讯

●震撼价精品公寓酒店（可做饭）
日租、周租、月租，可刷卡开票，
体面又省心。联系电话：69892715

310 国道边 2600m2~3500m2多套标
准重型厂房出租独院 13937990851

厂 房 出 租

夹马营路库房转让
200 多平方米、有冷库可以住人，
适合做加工 电话：13837911203

●防水治漏保修5年18237922221

●防水治漏保修5年13663893029

●防水治漏保修5年15538871410

●屋面卫生间防水，防水公司二
级 资 质 有 店 质 保 18237975898

●屋面防水二级资质13525918184

房屋维修

太 阳 能

●捷科公司零星建筑、旧房改造、
前期装修水电瓷砖 63275677

●专业维修太阳能 15537921775

装饰设计
● 木 工 油 漆 涂 料 18538811916

●中馨艺装饰家装工装 63351739

●省钱找南方装修队13949205812

二手房
●房产过户贷款公证15538808811

● 360m2 库 房 出 租 13937951094
●东花坛独院厂房租 13663888814

● 龙 门 石 窟 一 饭 店 转 让 130m2

非 诚 勿 扰 13838448791 王 先 生

●专业刷乳胶漆铺砖15537905995

法律顾问：河南洛浦律师事务所 卢晓昆主任 13938849753

分类广告
标题 每行8字80元 正文 每行13字40元 无标题正文每行13字50元 每周一至周六刊登

电话：63330677 63330377 地址：唐宫西路36号唐宫大厦8楼（西工小商品市场东隔壁）

□本报综合报道

迪拜当地时间5月13日，周迅和男友高圣
远一起出席某品牌发布会，二人十指紧扣大秀
恩爱，这是自公布恋情后，周迅首度与男友在公
开场合亮相。

前不久，周迅通过自己工作室的微博，甩出
一张合影和一个其男友档案的百度链接，将自
己和高圣远的恋情公之于众。随后，高圣远遭
到媒体、网友热情起底，但还是留下很多疑问，
他们怎么认识的？他们是否真的如传言般快结
婚了？这不，一向洒脱的周公子又以一种让人
意想不到的方式回应大家了。

13日，周迅工作室发布一篇名为《答客
问》的长微博，公布了周迅和高圣远恋情的发
生、发展情况，再次被网友疯转祝福。有意思
的是，《答客问》最后一个问题是“有传你们年
底会结婚”，下边的回答是“希望吧”。对此，
有网友认为：迅哥儿这是准备公布婚期的节
奏啊！

不只周迅，现在越来越多的明星夫妻、情侣

开始共用经纪人及经纪团队，这样的组合不乏
人们所熟知的名字，例如：邓超和孙俪、冯绍峰
和倪妮、文章和马伊琍、刘恺威和杨幂。而选择
这种合作方式的明星，这些年仅有潘粤明和董
洁出现了问题，其他明星及其经纪团队依然维
持着稳定的良性运转。

有圈内人认为，很多负责明星情侣、夫妻工
作的经纪人既像是两个艺人的朋友、管家，又像
是这个“三人企业”的CEO，这样的三角组合关
系往往也比较牢固。情侣、夫妻共用经纪人不
仅可以使两个艺人的演艺事业规划步调一致，
形成合力，使经纪工作更加高效，而且节约了很
多艺人工作沟通上的时间成本。从不少圈内成
功的案例可以看出，这样的组合完全可以达到
2+1＞3的效果。

此前，周迅工作室没有签过其他艺人，从
之前丢下男友档案的百度链接，到这次公布恋
情细节，我们都可以看出周迅的用心良苦。而
高圣远近日也在苦练中文，凭着周迅在圈内的
人脉，相信观众很快就能看到他在国内银幕上
现身。

又耍酷了

□据《京华时报》

日前，植物学博士顾有容发表博文称在《舌尖上
的中国2》第一集《脚步》中，藏族小伙儿爬树取蜜的
镜头疑似造假。13日，该集导演李勇做出回应：“白
马占堆爬40米高的树为真事，拍摄取蜜片段时出于
安全考虑才换树了。”

顾有容表示，镜头中呈现的白马占堆后半段爬
的树为离地不超过2米的栎树横枝而非松树。对
此，《脚步》导演李勇受访时称，白马占堆爬40米高
树取蜂蜜的事确为真事，只是出于安全考虑，为保护
拍摄对象，他们才在拍摄高处时“换树”进行拍摄，他
表示这是国际纪录片通常采用的拍摄手法。

另外，在《脚步》中，以1/8秒快速钓起跳跳鱼的
杨世橹，此前受访时也承认片段中的“高人”并非自
己，而是三门县获得第四届跳鱼节“钓跳鱼王”邀请
赛第一名的周红井。

“舌尖2”《脚步》导演回应造假质疑

出于安全考虑，确实换树了

□据 新浪娱乐

伦敦当地时间5月13日傍晚，国际影星章子怡
应邀抵达英国王室的重要活动场所——温莎城堡，
与包括英国威廉王子在内的王室成员及慈善家共
同见证世界第一家癌症治疗研究综合中心——“皇
家马斯登”的研究成果并交流。

一同出席王室晚宴的有超模凯特·摩丝、“卷
福”本尼迪克特·康伯巴奇、奥斯卡影后凯特·布兰
切特等演艺界名流。

昨日上午，章子怡发微博称：“第一次到温莎
城堡英国女王家做客，见到了威廉王子。他很亲
切，耐心地问候每个人，声音好听，除了慈善和电
影，他还说了一个关于乔治小王子的秘密——他
已经会爬了。如果有机会再来这儿，我真希望穿一
双平底鞋。”

据悉，此次晚宴后，章子怡将飞赴法国戛纳为
其主演的新片《太平轮》进行海外宣传。

章子怡参加英国王室晚宴
称赞威廉王子亲切

发《答客问》讲述恋爱那些事
希望年底结婚

问：你 们 是 何 时 、怎 样 认
识的？

答：在朋友的晚宴上认识
的，下个月就快一年了。

问：是一见钟情吗？
答：初见后，彼此感觉良好。
问：为什么选择在这时公布？
答：感觉时间差不多了，再

不说就穿帮了。
问：你们都那么忙，怎样维

持这段感情？
答：用心珍惜对方。
问：多久才会见一次面？
答：不一定。
问：高先生是否已经签约工

作室？
答：周迅工作室会代理高先

生在亚太地区的业务。
问：高先生会对周小姐的身

份感到压力吗？
答：没有，开始的时候我们

都没有Google（谷歌，一种互
联网搜索引擎）过对方，现在知
道了非常以她为傲。

问：有传你们年底会结婚，
真的吗？

答：希望吧！

《答客问》
相关链接

周公子

章
子
怡


